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Hallo zusammen, 

 

 

wir hatten die Überlegung auf unseren jetzigen Stellplatz ein gemeinsames Mobilheim aufzustellen.  

 

Die Frage an Euch, ob das generell erlaubt wäre und ob Ihr damit einverstanden seid. 

 

Falls dies möglich sei, würden wir uns mit dem Thema intensiver beschäftigen. 

 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


